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司会   杉本信一 SAA   会長 井上 旭会長   斉唱 手に手つないで 

 

事務所・例会場 

相模原市緑区中野 1029  津久井商工会館 2F 

TEL 042-780-0201  FAX 042-850-4830 

例会日 毎週木曜日  時間 12：30~13：30 

会 長 井上 旭   幹 事 小山里枝 

【 出席報告者 池田豊文委員 】    

現在会員数 出席対象数 本会出席数 本会欠席数 本会出席率 前回修正出席率 前々回修正出席率 

16 16 13 3 81.25％ 81.25％ 100％ 

本日欠席者 沼崎会員、田畑会員、高橋会員 

 

同様で、こうした活動を企業ぐるみで行うことは

素晴らしいことと同時に、社会に認知されること

が、企業の価値観や従業員のモチベーションにも

好影響を与え一流を知らずの内に認知させるこ

とが、正に一流です。 

もう一つこの日が真珠記念日って知っていま

したか？ 1893年（明治 26年）御木本幸吉夫妻

が 

初めて真珠の養殖に成功しました。 

あこや貝に核を入れ養殖をするのですが、なか

なか上手くいかず資金が無くなり家財を売り払

っても真珠養殖をあきらめず続け、3年目にやっ

と半円形ながら 5粒の養殖真珠が収穫された。 

これは、御木本夫妻にとり最高の喜びでもあり果

敢な挑戦への大きな一歩でもありました。 

その後幾多の苦難を乗り越え円形の養殖真珠

が誕生したのは、13 年後の 1906 年(明治 39 年)

に完成し、今では世界のミキモトになっていま

す。 

一つの事業を進める上で資金の事や技術が確

立されていなくても何があってもあきらめない

闘志と情熱が必要であること、もう無理か？とあ

きらめてしまうとそこで全てが終わりになり、夢

が現実のものとならず夢のまた夢になってしま

います。御木本夫妻のあきらめない経営力が源に 

 

本日 2回目の会長の時間が参りました。 

私の一番嫌いな時間です。 

今日は何の日？ 

今日 7月 11日は世界人口デーです。 

1987 年 7月 11日に世界人口が 50 億人を超えたの

で 1989 年の 7 月 11 日に国連が定めました。現在

の世界人口は 75億 5,390万人、その内世界のロー

タリアンは 120万人クラブ数は 35,600です。世界

中で 1年間６千万人が亡くなり、1億 3千万人が生

まれます。 

日本の人口は 1 億 2,600 万人で年間１３７万人

減少し、出生者数は 92 万人で年間約 40 万人減少

しています。こうした数字からも少子高齢化が進

んでいることが分かります。 

私の心のつぶやきとして、多くの若者がわれわ

れの青春時代のように動物的な感覚の行動ができ

れば、結婚そして妊娠と家庭の安泰と国家の繁栄

が描ける社会になるのにな～。 

また、セブンイレブンの日でもあります。 

(株)セブンイレブンジャパンが制定し、各店舗の

オーナーや従業員本部社員が店舗周辺の清掃活動

を行っています。11 月 7 日も同様で、本部社員が

店舗周辺の清掃活動を行っています。11月 7日も 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 井上 旭会長 
 



                        

 

  

 

 

 

 

  

  
 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

   

  

 

   

 

                       

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                    

  

 

幹事報告 小山里枝幹事 

 

ロータリー関係受領書類 

ガバナー事務所 

 地区大会親睦ゴルフコンペ開催案内 

 ロータリー財団月間卓話依頼 

2017-18 年度地区活動報告書 

 ガバナー月信 №1 

 

相模原大野 RC 相模原橋本 RC 

 例会変更通知 

 

相模原西 RC 相模原東 RC 相模原大野 RC 

相模原ニューシティ RC 

 活動計画書 

 

<会長幹事会報告＞ 

・8/7 マローニーRI 会長夫妻歓迎会に各クラブ 

 会長・幹事他 1 名の 3 名出席の依頼、相模原

RC で 50 名のバスをチャーター、ご利用下さ

いとのことです。佐藤会員と小山の 2 名は出

席しますが、井上会長が出席できないので、

どなたかよろしくお願いします。 

・橋本 RC から 8/2～8/4 に橋本七夕祭りでのポ

リオキャンペーンお手伝いの依頼がありまし

たので、ご協力お願いします。 

 

 

なり現在は一つの事業ではありませんが年商 274

億円に成長しています。 

今事業の話をしましたが、日頃私が感じている

事を少し聞いてください。 

私の嫁も息子の嫁も結婚してからずっと私たち

家族で働いています。 

戦後日本は高度経済成長を経て、私たちの生活

は豊かになったように思いますが、実際には生活

の利便性が重要視され人間本来の心の豊かさ、心

の育成が置き去りになってしまったように感じ

るのは私一人だけでしょうか。 

私の子供は 2 人いますが、子供に寄り添って子

育てはしていません。生まれるとすぐに保育所に

預け経済活動に従事します。従業員も同じです。

女性の社会進出が進み、夫婦共働きが当然な世の 

の中になり、それが当たり前の社会になっていま

す。自分たちの時代は家内が子育てに専念したく

ても親の厳しい一言で仕事をせざるを得ない時

代でした。 

今社会で親からの虐待、学校でのいじめ、引き

こもり、自殺など子供たちを取り巻く環境がおか

しくなっています。子供は本来母親と過ごし、そ

れぞれの家庭の色や匂いがあり、母親から躾や礼

儀作法、家の手伝いなど社会に出る前に、学校で

は教わるこのない家庭教育や社会教育など親の

姿を見て成長していました。 

今一度、家庭の姿や社会のひずみなど私たちロ

ータリアンの力では、健全な社会づくりの源にな

ることは無理なのだろうか？かなわぬ思いの一

端を述べさせていただきました。 

ご清聴有難うございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本信一会場監督委員長 

 今年度、井上会長の下活発な意見交換ができ

るように例会を進めたい、補助金の事業など会

員全員で取り組む内容など、 我が小人数クラ

ブにおいて社会奉仕委員会のみではなく他の委

員会との連携によりスム－ズな話し合いができ

るようにする 

 

 

 

各委員会新年度方針説明 

 

 
 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具 尚禮広報委員長 

・会員の広報への意識を上げる  

・会員から発信できる情報を獲得する  

・国際ロータリー第２７８０地区で起きている状

況を共有する  

・ロータリーとしての一体感を生み出す  

今より SNSも定着し、個人が発信する情報の影響

力が上がっているため、会員一丸となって情報発

信することで認知を上げていく 

・一番使われている LINE・Facebookのアップを

全員で順番をつくりアップしていく。会員の個

別の知人を利用し、まずは身近で広報を広げる 

・さらにアップされている内容を全員でフォロ

ー・シェアする。 

・その個別の知人から新たな人に情報がながれて

いく→ロータリーの活動などに目が行く→関

心が高まる→会員増につながる 

・奉仕内容に関して後報告のような状態であるた

め、その姿勢をなくし、前情報広報後報告のよ

うな体制をかえていく。 

・会員増強委員会と協力し、会員の勧誘活動を支

援する。 

佐藤祐一郎クラブ研修委員長 

 戦略計画から DLP、CLP が推奨される推移の

中で、クラブでの設置が推奨されたのが、クラブ

研修リーダーと委員会です。従来の情報委員会の

枠を超え、積極的にロータリーの知識、RI や地区 

の情報を伝える研修プランを提案します。 

 本年度は以下 4項目の実施を検討したいと考え

ております。 

 

・新会員に向けた研修 

・全会員向けの研修（地区委員招聘）

・地区セミナーへの積極的参加の推進 

・クラブ戦略計画策定の検討 

 

 

前沢弘之職業奉仕委員長 

1. クラブの奉仕プロジェクトに向けて、個々の会

員が、自らの職業の中で培ってきた能力、技術

を生かした取り組みができるよう計画し、鼓舞

します。 

 

2. 職場訪問の実施や外部からの卓話者の招請など

により、改めて職業倫理を考える機会を提供し

ます。 

 

職場訪問の訪問先候補 

① 杉本会員の協和 ACI㈱（上野原市秋山） 

②沼崎会員が講師を務める大学 

③バトゾリグ君の職場ないし関連先（モンゴル 

ウランバートル市） 

 

池田豊文 

社会奉仕委員会は、地域社会に密接した社会

奉仕活動を計画し、より多くの人々にロータリ

ークラブの活動を知っていただけるよう努め

ると共に、地域の役に立つ活動を行います。   

                        

１、障がい者施設が主催する 100 人運動会への

参加 

２、地域開催のイベントへの参加              

３、青少年育成事業への支援と協力             

八木 勉青少年奉仕委員長 

これからの未来に向け、地域の宝である青少年

の健全な育成に寄与し、津久井中央ロータリー

クラブとして大きく活動していきます。               

 

 1）津久井中央ロータリークラブ杯 少年野球

の開催     

2）イベントを通じて地域の多くの方々に情報を

発信し、ロータリーの奉仕する考えを理解し

て頂く 

 

杉本信一米山奨学会委員長 

 米山奨学生の支援・寄付を会員に要請し、奨学 

生の卓話の依頼、他国の学友などに訪問も企画し 

て、将来のクラブのありかたなど話し合いたいと 

思います。                                         

 

 

 

 



 

スマイル報告 池田豊文委員 

 

会 水野 茂委員長 

 

津久井中央 RC 

井上 旭会員  本年度 2 回目の例会です。7/11 今日は何の日でうすぺらな話をしましたが、そのう

ちもう少し濃い内容の話が出来るかな？今日チーズケーキを焼いて来ましたが、毎

回出来が違うので食べて下さい。毒はありません。 

小山里枝会員  納涼夜間例会に出席できるようにしました。小川さーん、残念です。 

前沢弘之会員  井上さんのチーズケーキにスマイル。 

小川洋一会員  今日も元気です。健康に感謝。 

山崎和彦会員  井上さん、チーズケーキたいへんおいしかったです。これだけ長い間太陽を見ない

と、体も商売もいまいち元気がありません。早く梅雨があけてほしいです。 

八木 勉会員  井上さん、チーズケーキありがとうございました。 

良い事がありそうなので、スマイルします。ウフフ…。 

具 尚禮会員  今週日曜日、南橋本で Happy  Yoga スタジオ、オープンいたします。落ちつかな

い日々ですが、がんばっていきます。ねむーいです。ちなみに来月田園は 4 周年、

スパンダ相模原が 7 年となります。 

水野 茂会員  早退しますのでスマイルします。 

吉野賢治会員  今日は一都八県二府が関係する東海自然歩道連絡会が橋本でありますので、早退し

ます。井上さんケーキごちそう様です。 

佐藤祐一郎会員 ハヤブサ 2 号着陸おめでとうございます。7/25 よりモンゴル行ってきます。井上会

長、ケーキありがとうございます。 

森田正紀会員  先週は井上年度の初回例会、欠席ですみませんでした。1 年間、身体に気をつけて

そこそこに頑張ってください。チーズケーキ大変美味しかったです。 

池田豊文会員  井上会長、チーズケーキごちそう様です。小山幹事、沼崎さん、100 人運動会実行

委員会ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


